

Notas Para Padres

Servicio de Extensión Cooperativa de la Universidad Purdue del Condado de LaGrange

Noviembre 2023

Enseñando a tus hijos acerca de los impuestos

Enseñarles a tus hijos acerca de los impuestos puede ser difícil de explicar. Cuándo deberías tener la conversación y comenzar a enseñar sobre este tema? Los niños pueden comenzar a entender lecciones de impuestos simples en la escuela primaria. Algunos padres han comenzado a enseñar conceptos antes utilizando la biblioteca local, el parque de juegos de su escuela y las carreteras como ejemplos para explicar cómo se utilizan los impuestos en beneficio de todos nosotros.

Es posible que notes que tu hijo comience a hacer preguntas. Por ejemplo, si manejas por la ciudad, podrían preguntar acerca del dinero, los impuestos, las empresas y cómo todos están relacionados entre sí. Aprovecha esta oportunidad para explicar por qué algunos artículos en tu área de compras pagamos impuestos y otros no. Los niños entienden mucho de lo que hacemos en nuestra vida diaria como adultos y observan nuestras acciones. Les enseñamos diariamente, a veces sin siquiera darnos cuenta.

Ahora, hablemos sobre cómo enseñar a los niños de manera intencional sobre los impuestos y los buenos hábitos. Recomiendo hacer tu mejor esfuerzo para usar ejemplos de la vida real. Muchos de nosotros pasamos por la vida sin pensar en lo que estamos haciendo porque se ha convertido en un hábito, así que seguimos los pasos. Da un paso atrás y considera que nuestras actividades diarias aún no son un hábito para tus hijos. Utiliza esto como una oportunidad para encontrar diferentes formas para que aprendan. A continuación, se presentan dos ejemplos.

Ejemplo 1: Si llevas a tu hijo a la tienda contigo, dale dinero para que pague un artículo por sí mismos en efectivo y muéstrales en el recibo cuánto se cargó en impuestos. Ayuda si el artículo que se compra es una cantidad redonda, como \$1 o \$5.

Ejemplo 2: Considera mostrarle a tu hijo tu talón de pago de tu trabajo y cuánto se deduce en impuestos. Explica los diferentes tipos de impuestos y para qué utiliza el gobierno el dinero. Esto ayudará a los niños a prepararse para cuando comiencen a pagar impuestos desde su primer trabajo.

Centrémonos en la importancia de explicar los impuestos.

Cuando hagas diligencias, lleva a tu hijo contigo e involúcralos en el proceso mientras utilizas recursos públicos financiados por impuestos. Mantén conversaciones sobre cómo las carreteras, parques, escuelas, hospitales y la oficina de correos se pagan con impuestos. Explica cómo cada uno de estos mejora nuestras vidas. Esto ayudará a sembrar la idea de que los impuestos son necesarios para nuestra sociedad.

Has recibido una promoción profesional recientemente? Habla con tu familia sobre cómo esto podría cambiar la cantidad de impuestos que debes. Esto abre una conversación sobre las diferentes escalas de impuestos y cómo funcionan.

Al tener estas conversaciones, intenta recordar ser consciente de cómo hablas sobre los impuestos frente a los niños. Muchas personas están de acuerdo en que a ninguno de nosotros realmente le gusta pagar impuestos, pero son necesarios para mantener la sociedad en la que vivimos. Nuestro país realmente no sobreviviría si no tuviéramos impuestos. Los niños escuchan lo que decimos y cómo lo decimos. Esto les ayuda a formar sus propias opiniones y pensamientos sobre temas adultos.

Prueba a leer el libro "[If You Made a Million](#)". Este libro fue diseñado para niños de 4 a 8 años. El autor hace un gran trabajo enseñando ganancias, impuestos, ingresos por dividendos e interés compuesto.

Source: Jessica Anglin, *Kids' Money*



Stock Image by Pixabay.com

Cómo la Música Puede Utilizarse Para Potenciar la Salud Mental y Emocional de los Niños en Edad Preescolar

Priorizar la salud mental y el bienestar emocional desde una edad temprana es fundamental para preparar a los niños para una vida feliz y exitosa. Una herramienta que se puede utilizar para ayudar a todos los niños en edad preescolar a mejorar su salud mental y emocional es la música. Aquí tienes una actividad que puedes hacer con tu hijo en edad preescolar:

Necesitarás:

- Un globo
- Tijeras
- Una lata con anilla desprendible (asegúrate de comprobar que no tenga bordes afilados) o un recipiente de cartón de salsa
- Pegamento PVA
- Cintas o decoraciones de tu elección
- 2 popotes de papel
- 2 pequeñas bolas de pompón

Proceso

1. Corta el cuello del globo y estira el resto del globo sobre la parte superior de la lata. Estira los lados del globo hacia abajo para que la parte superior quede tensa y el globo tenga un agarre firme en los lados de la lata. Debería quedarse en su lugar, pero puedes usar una banda elástica o cinta adhesiva para mantenerlo seguro si es necesario.
2. Pega las decoraciones y permite que se sequen.
3. Para hacer una baqueta, pega una bola de pompón en el extremo de un popote. Repite el proceso para la segunda baqueta y permite que se sequen. ¡Ahora estás listo para tocar un ritmo!



Leer el artículo completo: <https://novakdjokovicfoundation.org/how-music-can-be-used-to-boost-mental-and-emotional-health-of-preschool-children/>

Arte de Pavo

¿Qué niño no quiere galletas para el desayuno? Estas galletas combinan fibra y fruta para ofrecer un excelente impulso portátil para empezar el día.

Ingredientes:

- Manzanas (rojas y verdes)
- Zanahoria
- Pan tostado de trigo integral
- Mantequilla de cacahuete
- Ojos de caramelo



Instrucciones:

Antes de comenzar: Lávate las manos.

Paso 1: Corta un círculo de el pan de trigo integral usando un cortador de galletas o un vaso. Extiende la mantequilla de cacahuete sobre la tostada y déjala a un lado.

Paso 2: Corta las manzanas en triángulos grandes para las plumas y un triángulo pequeño para la carúncula.

Paso 3: Corta un pequeño triángulo de zanahoria para el pico del pavo. Usa dos piezas más grandes de zanahoria para cortar dos patas.

Paso 4: Ahora estás listo para ensamblar. ¡Utiliza los ojos de caramelo, las manzanas y las zanahorias para crear tu pavo!

Source (article & image): <https://raisingveggielovers.com/turkey-food-art-healthy-kids-food/>

Vivi Guzman, *Educadora de Ciencias Humanas y Salud*

www.extension.purdue.edu/LaGrange

Notas Para Padres es un producto de Purdue Extension—Condado de LaGrange. Si tiene comentarios o preguntas, llame (260) 499-6334. Visite nuestra oficina 114 W Michigan St, LaGrange

Cuéntele a alguien sobre nosotros!



Extension - Health and Human Sciences

Es política del Servicio de Extensión Cooperativa de la Universidad de Purdue que todas las personas tengan igualdad de oportunidades y acceso a sus programas educativos, servicios, actividades y instalaciones sin tener en cuenta la raza, la religión, el color, el sexo, la edad, el origen nacional o la ascendencia, el estado civil, el estado parental, la orientación sexual, la discapacidad o el estado como veterano. La Universidad de Purdue es una institución de Acción Afirmativa. Este material puede estar disponible en formatos alternativos.